

Presentación

GREGORIO SÁNCHEZ VALLEJO • ARMENIA

La Asociación Colombiana de Medicina Interna (ACMI) cumple 50 años de existencia en la vida de la medicina colombiana, nuestra Asociación ha sido partícipe de los cambios que a través del tiempo ha experimentado la medicina en Colombia y no ha sido ajena a sus reveses, a sus avances, a sus crisis y a sus éxitos.

Como la especialidad que vela por la salud del adulto, la ACMI, Asociación con aproximadamente 1.800 miembros, es una institución madura, influyente y que permanece vigente en el panorama médico nacional en aspectos gremiales, académicos, científicos y de educación médica continuada, además, de participar en las decisiones que orientan la prestación de los servicios de salud en nuestro país.

A una asociación tan trascendente e importante no podría faltarle un órgano de difusión, como una revista científico-académica de iguales cualidades. Acta Médica Colombiana no es ajena a la celebración de los 50 años de la ACMI, y en un trabajo titánico, cuidadoso y de una inmensa belleza histórica, su editor el Dr. PAULO EMILIO ARCHILA, ha recopilado un sinnúmero de documentos que son publicados en este suplemento especial y que de una u otra manera son el reflejo de la historia de la ACMI.

Podrán ustedes disfrutar con orgullo y emoción de los primeros editoriales y artículos originales, luego de nuestras emblemáticas conferencias LOMBANA BARRENECHE, que son el pensar y sentir de la mayoría de nuestros expresidentes, quienes plasmaron en sus conferencias las reflexiones y puntos de vista sobre la Medicina Interna en diferentes momentos históricos de nuestro país.

También, y no con menor importancia, podremos deleitar las conferencias capitulares JIMENO RAMIREZ (Capítulo Central) y JORGE RESTREPO MOLINA (Capítulo Antioquia), presentadas por ilustres internistas de esas regiones plasmaron en ellas interesantes disquisiciones científicas, humanísticas y culturales alrededor de la Medicina Interna.

Y no termina aquí este agradable y emocionante paseo por la historia escrita de la ACMI, pues con buen tacto y fina escogencia nuestro editor nos deja apreciar las reseñas históricas de los capítulos de ACMI, los artículos institucionales que se han gestado a través del tiempo de nuestra revista, editoriales memorables y artículos importantes de educación y práctica de la medicina.

Espero como Presidente, que todos ustedes queridos miembros de esta gran familia ACMI, disfruten y aprecien este invaluable material histórico que hoy les presentamos y obsequiamos como otro acto de celebración de nuestros 50 años.

Dr. Gregorio Sánchez Vallejo: Presidente
Asociación Colombiana de Medicina
Interna.
E-mail: sangreg@une.net.co